



## 社西地区社会福祉協議会 にこここサロン



スティックリング仲間増えてます！

社西地区のにこここサロンでは、月2回メンズデイホームでスティックリングを楽しんでいます。少しずつ参加者も増え、昨年は社北地区と合同で交流会も開催しました。(大盛況だったので今年も開催する予定です。)

これからもスティックリングを通して仲間の輪が、にこここサロンとしても 男性の方の交流の場としてもさらに広がってほしいと思います。

社西地区専任職員 六佐 和子

## 中藤島地区社会福祉協議会 藤ふれあいサロン



毎年恒例の新年会

中藤島地区の「藤ふれあいサロン」では、2月19日に毎年恒例の新年会をリライムで開催しました。

参加者の皆さんは、「昨日から楽しみにしてたんや〜」「お風呂に入れるでうれしいわ〜」と口々に、バスから降りてこられ、午前中はお風呂に入ったり、お茶を飲みながらおやつを食べたり、昼食後は、コーヒーを飲みながら特技ボランティアの「さわやかアンサンブル」のハーモニカ演奏に合わせ、懐メロを歌ったり、ビンゴゲームをしたり楽しんでいただきました。

帰りには「今日は一日楽しかったわ。ありがとうの」と笑顔で帰って行かれ、皆さんからの「ありがとう」と「笑顔」が明日からの元気の源になりました。

中藤島地区専任職員 白崎 和子